



República Argentina - Poder Ejecutivo Nacional
2021 - Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein

Pliego de Especificaciones Técnicas Estándar

Número:

Referencia: Pliego Técnico Bidón de Seguridad para Combustibles

Pliego de Especificaciones Técnicas para adquisición de Bidón de Seguridad Tipo I. Capacidad 10 Lts.

Subgerencia de Areas Complementarias Linea Gral Roca

Las Especificaciones Técnicas que a continuación se detallan, se refieren a la provisión de Bidon de Seguridad Tipo I, para el transporte de combustibles inflamables.

Las fabricaciones y terminaciones deberán ser de óptima calidad y cumplir con las normas nacionales e internacionales aplicables y que aseguren una máxima vida útil.

Los mismos deberán ser nuevos y sin uso.

Todas las consultas de carácter técnico y verificación de las condiciones y alcances de la contratación a realizar se podrán formular, antes de cotizar, sin que esto implique aceptación de las condiciones propuestas.

Cantidad Pedida: 25 bidones.

Los Bidones deberán cumplir con los siguientes detalles:

Bidón de Seguridad tipo I 10 litros, con arrestallama

Tipo: I (1 boca)

Color: rojo

Capacidad: 10 Litros

Aprobaciones: FM, UL, ULC

Diámetro externo: 184mm

Altura: 292mm

Accionamiento: una mano - tipo pistola

Con Pico vertedor.

GARANTIA

Los oferentes garantizarán el bien provisto por lo menos por el término de 6 meses a partir de la entrega. Aun cuando se hubiera prestado conformidad formal en el acto de recepción, siendo su obligación el reemplazo del material defectuoso.

FORMA DE COTIZAR

El precio a cotizar deberá incluir, todos los gastos que se generen por traslados, fletes, viáticos, gastos emanados del cumplimiento de las obligaciones laborales y previsionales correspondientes y los derivados de los seguros.

Para obtener una correcta valorización será imprescindible que la oferta incluya: características, especificaciones técnicas y todo otro detalle de relevancia, a los efectos del posterior estudio, que para la adjudicación será tenido en cuenta.

La cotización debe ser por la totalidad de las cantidades requeridas.

MUESTRA:

Está en la facultad de SOFSE solicitar una muestra para realizar el análisis del producto y su posterior dictamen técnico correspondiente, la misma deberá ser entregada junto con la presentación de la oferta. La presentación de la muestra es de carácter obligatorio.

Las muestras deberán coincidir con las especificaciones técnicas particulares detalladas en el pliego técnico, sin excepción. Así mismo la recepción de la muestra no implica de forma alguna la aceptación y conformidad del artículo ofertado.

No deberán tener costo alguno, así mismo la no entrega de la muestra habiendo sido solicitada generara la no aceptación de la oferta presentada.

La muestra deberá ser presentada en Av Gral Hornos 41 1° Piso CABA

PLAZO DE ENTREGA

30 dias de notificada la orden de compra.

DIRECCIÓN DE ENTREGA

La dirección de entrega será en Av. Gral. Hornos 97 CABA. (Almacén 4120). El día y horario de entrega deber ser coordinado con anterioridad con el adjudicatario y personal de SOFSE.

Los materiales entregados serán inspeccionados por el REPRESENTANTE de SOFSE durante la entrega para verificar si cumple con las características especificadas, pudiendo rechazarlos, en caso de no cumplir con las mismas. El no haber formulado observaciones durante estas inspecciones no significa la aceptación de los bienes, pudiéndose indicar correcciones o reemplazos a que hubiere lugar, al momento de observarse alguna deficiencia con lo establecido en el presente pliego.

Los materiales rechazados deberán ser retirados del lugar al mismo momento de concluida la descarga, sin poder percibir reconocimiento económico alguno por el envío o el material rechazado. Debiendo ser reemplazados por materiales que se adecuen a lo exigido en el presente pliego dentro del plazo de 30 días de efectuado el rechazo.